
Der Landrat verwies auf die einstimmige Beschlussempfehlung des Kreisausschusses 
und den nachgereichten Antrag vom 30.11.2021.  
 
 


